

RETTEN - LÖSCHEN - BERGEN - SCHÜTZEN



120 JAHRE

**Wir denken an morgen.
Seit 120 Jahren.**

Die Energie AG übernimmt seit 120 Jahren Verantwortung für die Zukunft. Ein wichtiger Teil dieser Verantwortung ist der Ausbau umweltfreundlicher Energien, zum Beispiel die Förderung der Solarenergie. Bereits 2010 hat die Energie AG in Eberstalzell das größte Solarkraftwerk Österreichs errichtet. Das 120-Jahr-Jubiläum verstehen wir als Auftrag, die Lebensqualität der Oberösterreicher nachhaltig zu sichern und zukünftigen Generationen eine saubere Umwelt zu erhalten. Mehr darüber erfahren Sie auf energieag.at



ENERGIE AG
Oberösterreich
Wir denken an morgen



Unsere Freizeit

für Ihre Sicherheit

Titelbild wurde beim Fotowettbewerb der Bezirksrundschau 2011 prämiert. Aufgenommen von Simon Windtner.

**Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Markt St. Florian
bedanken sich sehr herzlich für Ihre Spende!**

www.feuerwehr-florian.com



Die Freiwillige Feuerwehr Markt St. Florian mit ihren 113 Mitgliedern, 80 Aktive, 24 Mitglieder der Reserve und 9 Jugendfeuerwehrmitglieder, leistete auch 2011 wieder ihr Bestes um für die Sicherheit im Gemeindegebiet zu sorgen.

Im vergangenen Jahr musste die Marktfeuerwehr 114 Einsätze, davon 27 Brand- und 87 technische Einsätze, bewältigen. Insgesamt 1375 Einsatzstunden wurden dabei geleistet. Darüber hinaus wendeten die Florianijünger weitere 2950 Stunden in 56 Feuerwehrrübungen auf. Bei sonstigen Veranstaltungen, Schulungen und Arbeiten im Feuerwehrhaus wurden zusätzlich 3550 Stunden geleistet.

25 Kameraden opferten wertvolle Urlaubstage und besuchten in ihrer Freizeit 40 Lehrgänge und Kurse zur Weiterbildung.

25 Kameraden und Jugendfeuerwehrmitglieder legten 30 Leistungsabzeichen in Bronze, Silber und Gold ab. Bei der Jugend wurden Wissenstestprüfungen in Bronze, Silber und Gold, sowie das Jugendleistungsabzeichen in Bronze und Gold abgelegt. Bei den Aktiven wurde neben dem Feuerwehrleistungsabzeichen in Bronze und Gold auch das Atemschutz-Leistungsabzeichen in Bronze und Gold abgelegt.

2011 konnten die Jugendfeuerwehrmitglieder an 45 Gruppenstunden und Veranstaltungen teilnehmen. Dabei wurden von den Betreuern ungefähr 570 Stunden für die Jugendarbeit aufgewendet.

